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ملخص تعريفي:
المدرس المساعد توحيد فاضل جابر عملت مسؤولة مختبر الدراسات العليا في المركز العراقي لبحوث السرطان من 5/1/2003 الى 1/8/2007.
 ومسؤولة الشعبة الزراعية في كلية التربية في الجامعة المستنصرية من 2/8 /2007 الى 11/4 /2014.
تم التعيين على شهادة البكالوريوس سنة 2003 في المركز العراقي لبحوث السرطان.
تم الحصول على شهادة الماجستير سنة 2014.
          تم تكليفي خلال الفترة اعلاه في العديد من اللجان.
 الشهادات الدراسية:
1. بكالوريوس علوم حياة / جامعة بغداد / كلية التربية ابن الهيثم 2001/2002.
2. ماجستير علوم حياة /  جامعة بيروت العربية / كلية العلوم / 2014. 
الجوائز والتكريم الأكاديمي
* 5 كتاب شكر وتقدير وحسب التفصيل ادناه
1. (1) كتاب السيد وزير التعليم العالي والبحث العلمي المحترم
2. (2) كتاب السيد رئيس الجامعة المحترم
 (2) كتاب شكر من السيد العميد..3
المنشورات العلمية
1- Cytotoxicity and chemical analysis of oil seeds of Citrullus colocynthis
2- Study of Histomorphological and Inflammatory Endometrial Changes and Circulating Hormones in Early Days of Pregnancy in Mare
3- Biochemical investigation of steroids on metabolic sequelae and neurobiological effects
4-The role of hospital staff in dealing with healthcare weast
5-The Role of CTGF Antibody in Prevention of Induced Kidney Failure
6-The relationship between work pressure experienced by doctors and the quality of the provided service.
7-SHARE KNOWLEDGE AND ITS RELATIONSHIP TO THE SELF-EFFICACY OF DOCTORS
8-8-VIOLENCE TOWARDS MEDICAL STAFF AND ITS RELATION TO JOB SATISFACTION

كتاب (The Role of CTGF Antibody in Prevention of Induced Kidney Failure) 
https://www.lap-publishing.com//system/covergenerator/build/164861
تطوير المهارات:
Workshop 
* دورة بعنوان (صحة ودقة المعلومات الواردة بتقارير لجنة التدقيق) في قسم التعليم المستمر / رئاسة الجامعة المستنصرية.           
*    دورة بعنوان (تلوث المياه والمعالجات المصاحبة) في قسم التعليم المستمر / رئاسة الجامعة المستنصرية. 
 *   دورة بعنوان (تطبيقات البصمه الوراثية في الكشف عن ضحايا جريمة سباكير) في قسم التعليم المستمر / رئاسة الجامعة المستنصرية                                                                                                                                                                                                                                 
 *   دورة بعنوان (برنامج معالجة الجداول مايكروسوفت اكسل) في قسم التعليم المستمر / رئاسة الجامعة المستنصرية 
* دورة بعنوان (دور أجهزة التعليم الالكتروني) في شعبة ابن سينا / رئاسة الجامعة المستنصرية 
